



人権の花運動  
思いやりの種が大空へ

**花**を育てるこ<sub>ト</sub>を通して、命の大切さや思いやりの心を育む「人権の花運動」。東小学校の児童たちが、初夏から育てていたひまわりの種を、その集大成として手紙と風船と一緒に大空へ飛ばしました。舞い上がる色とりどりの風船を、見えなくなるまで、見守る児童たち。種を受け取った人に、思いやりの心が伝わりますように。



LED が点灯する仕組みを学びました  
中学校で高校生との授業体験

県立香椎工業高校の生徒たちをお招きし、中学一年生たちが授業体験を行いました。テーマはLED点灯回路制作で、単純な点灯→暗くなると点灯→点滅させる回路と段階的に制作。難解な回路に頭を抱える生徒たちでしたが、先輩たちに教えながら完成を目指しました。当たり前に使っている身の回りの家電製品にも、複雑な電子回路が使われていることに、改めて気づいた生徒もいました。



飯塚地区消防本部と共同開催  
桂川町役場 防火訓練

**桂**川町役場にて、飯塚地区消防本部協力のもと、桂川町役場防火訓練が実施されました。役場二階から出火したとの想定で、役場職員が初期消火や避難誘導、重要書類搬出などを行い、通報を受けた飯塚地区消防本部および桂川町消防団が消火活動や要救助者の救出を行いました。また、桂川小学校・桂川東小学校の3年生が訓練を見学。訓練終了後の質疑応答では、「消防士になるためにはどうしたら良いか」など、児童たちは消防士に興味津々。車両を見学する時間なのに消防士たちにサインをせがんだり、「将来消防士になりたい！」と大騒ぎでした。



## 消費者ホットライン 188

消費者ホットライン188（局番なし）は、お近くの消費生活センター等の消費生活相談窓口をご案内することにより、消費生活相談の最初の一歩をお手伝いするものです。

1人で悩まずに、全国どこからでもつながる消費者ホットライン  
**「188（いやや！）」**に  
ご相談ください。

消費者庁消費者ホットライン188  
イメージキャラクター イヤヤン

